

## **Gobernación de Norte de Santander fortalece parque automotor del INPEC**

### **Bogotá, 10 de septiembre de 2021- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC-**

Bajo la administración del Doctor Silvano Serrano Guerrero, la Gobernación de Norte de Santander fortaleció el parque automotor utilizado por el personal del Cuerpo de Custodia y Vigilancia, adscrito al Complejo Carcelario de Cúcuta y los Establecimientos Penitenciarios de Pamplona y Ocaña.

La entrega de estos recursos contribuye significativamente en la seguridad del departamento y además garantiza que se puedan llevar a cabo todos los procesos del ejercicio administrativo de estos Establecimientos Carcelarios.

Con la llegada de dos motocicletas enduro DR650 marca Suzuki, tres motocicletas DL250 marca Suzuki, al Complejo Carcelario de Cúcuta; una camioneta Van Volkswagen, dos motocicletas enduro DRX 200 marca Suzuki, al Establecimiento Carcelario de Pamplona y una motocicleta enduro DRX 200 marca Suzuki al Establecimiento Carcelario de Ocaña, se facilitará el traslado de personas privadas de la libertad a los trámites de los procesos judiciales y/o citas médicas, agilizando los diferentes procedimientos, beneficiando tanto las labores diarias de los funcionarios del instituto, como los derechos de los internos.

**Continuamos trabajando por un INPEC justo y humano, que ofrece oportunidades de resocialización integral y piensa en sus funcionarios para servir mejor.**

**Oficina Asesora de Comunicaciones  
-INPEC-**